
École des Deux-Ruisseaux 

Procès-verbal du Conseil d’établissement 

27 octobre 2022 à 18h30, en présentiel 

2e séance 

Présences 

Membres  
Jonathan Boisvert Parent/Président 
Jonathan Brulotte Parent/Vice-Président 
Julie L’Allier Parent 
Titus Cristea Parent 
Annie Bourdon Parent 
Geneviève Ouellet Parent 
Bruno Cyr Enseignant 
Julie Leblanc Enseignante 
Sophie Lefebvre Enseignante 
Jérémie Gauthier Personnel de soutien 
Josée Bolduc Technicienne au service de garde 
Lise Cyr Directrice 

Public  
Vickie Gravelle Directrice-adjointe/secrétaire 

 
1. Préliminaires   
 1.1 Présences, ouverture de la séance et 

vérification du quorum 
 
Ouverture de la séance à 18h31. Madame Annie 
Pilotte est absente. Le quorum est vérifié. 
 

Constat 

 1.2 Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 
Il est proposé par Julie Leblanc et appuyé par Bruno 
Cyr.  
 

Résolution 
CE-22-23- 

   
2. Procès-verbal   
 2.1 Lecture et adoption du procès-verbal du 

dernier conseil d’établissement du 22 septembre 
 
Une erreur s’est glissée dans le procès-verbal au 
point 5.8. Il est écrit madame Geneviève Bourdon.  
Nous devrions lire madame Geneviève Ouellet. 
Dans la liste des présences, nous devrions lire 
Geneviève Ouellet.   Il est proposé par Julie L’Allier 
et appuyé par Bruno Cyr d’adopter le procès-verbal 
avec les 2 modifications. 
 

Résolution 
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 2.2 Suivi au procès-verbal du 22 septembre 2022 Information 
 
 

   
3. Points d’information et/ou de 
consultation 

  

 3.1 Mot du Président 
 
Confusion au sujet de la façon de créer le comité de 
pilotage pour le projet éducatif.  Il est important que 
le procès-verbal soit précis. 
 

Information 



 3.2 Mot de la directrice 
 

 Une activité Cross-Country pour les élèves 
du 3e cycle a eu lieu le 13 octobre dernier à 
l’École du Plateau.  Beau succès!  L’an 
prochain, cette activité pourrait peut-être 
se vivre par une plus grande masse d’élèves. 

 Le comité de vie étudiante a organisé des 
activités spéciales pour la fête de 
l’Halloween qui se dérouleront le 31 
octobre. 

 

Information 

 3.3 Comité pour l’embellissement de la cour 
d’école 
- À la suite du sondage, nous avons reçu les noms 
de parents intéressés à faire partie de ce comité. 
Plusieurs ont exprimé être heureux de constater 
que l’offre s’adressait à tous les parents de l’école.   
Les noms de trois parents ont été pigés au hasard. 
La première rencontre du comité aura lieu le 7 
novembre. 
- En ce qui concerne la subvention du ministère 
accordée à notre école en 2022 :  Tous les 
documents ont été élaborés et reçus pour que les 
nouvelles structures soient installées à l’été 2023. 
 

Information 

 3.4 Comité pour l’élaboration du projet éducatif 
 
À la suite du sondage, nous avons reçu les noms de 
parents intéressés à faire partie de ce comité. 
Plusieurs ont exprimé être heureux de constater 
que l’offre s’adressait à tous les parents de l’école.   
Les noms de trois parents ont été pigés au hasard. 
La première rencontre du comité aura lieu le 28 
octobre. Lors de cette rencontre, la démarche 
d’élaboration du projet éducatif, l’échéancier ainsi 
que les prochains pas seront présentés aux 
membres du comité. 
 

Information 

   
4. Points de discussion, 
d’approbation et/ou d’adoption 

  

 4.1 Budget CÉ (mise à jour mensuelle) 
 Présentation des dépenses du budget 
 Succès au premier bloc de dîner pizza 

malgré l’augmentation du prix par pointe. 
 

Information 

 4.2 Plan de lutte 2022-2023 (Plan d’action pour un 
climat scolaire positif, bienveillant et sécuritaire) 
 

 Demande que des acronymes soient 
spécifiés. 

 Demande d’explications supplémentaires 
au sujet de la collaboration des parents. 

 Demande de vote : résultats 10 pour et 1 
contre. 

 Le plan de lutte est adopté. 
 

Résolution 
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 4.3 Sorties éducatives 
 
Il est nommé qu’il est difficile d’organiser des 
activités car le coût des autobus a beaucoup 
augmenté. Désormais, les parents qui 

Résolution 
CE – 22-23 



accompagneront les groupes d’élèves en sortie 
scolaire devront compléter un formulaire de 
déclaration des antécédents judiciaires.  Un 
courriel sera envoyé aux parents par niveau 
quelques temps avant les sorties afin de pouvoir 
faire compléter le formulaire.  
Les sorties éducatives sont proposées par Bruno 
Cyr et appuyé par Julie L’Allier. 
 

 4.4 Modalités d’enseignement du programme 
d’éducation à la sexualité 
 
Il est proposé par Geneviève Ouellet et appuyé par 
Titus Cristea 
 

Résolution 
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 4.5 Contenus en orientation scolaire et 
professionnelle 
 
Il est proposé par Julie L’Allier et appuyé par Annie 
Bourdon. 
 

Résolution 
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 4.6 Vente de chandails à l’effigie de l’école 
 
Même fournisseur que l’an passé.  Les chandails 
seront vendus au coût de 17$.  Cette demande est 
proposée par Bruno Cyr et appuyé par Jérémie 
Gauthier. 
 

Résolution 
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5. Période d’information – du 
public et des représentants 

  

 5.1 Questions du public 
 

Information 

 5.2 Mot du représentant de l’OPP 
 
Vickie Gravelle explique que les parents poursuivent 
leur implication au niveau de la bibliothèque ainsi 
que de sa décoration.  Prochaine rencontre virtuelle 
le 7 novembre à 18h30. 
 

Information 

 5.3 Mot du représentant du comité de parents 
CSSPO 
 
Nomination aux différents comités ainsi qu’au 
conseil d’administration 
 

Information 

 5.4 Mot de la représentante du service de garde 
 
Le service de garde est toujours à la recherche de 
surveillants d’élèves pour la période du dîner.   
De belles activités sont à venir aux journées 
pédagogiques grâce à l’implication et la créativité 
des éducatrices. 
 

Information 

 5.5 Mot du personnel 
 

 Difficulté à planifier des sorties scolaires 
 Belles activités à venir pour la fête de 

l’Halloween 
 Le service de valet a pris fin le 21 octobre. 
 Encore certains parents utilisent le 

stationnement du personnel sur les heures 
d’école. 

Information 



 Présence policière et d’agents de 
stationnement devant l’école depuis le 
début de l’année. 

 Aucun événement de violence ni 
d’intimidation 

 Nouvelle TES auprès des petits cette 
année: Maëlle Dumais 

 Les TES travaillent beaucoup en prévention 
dans les classes. 

 Pratique des bons comportements pour le 
jeu de ballon King sur la cour d’école 
 

   
6. Correspondance   

 Demande d’approbation d’une sortie scolaire pour 
les groupes de 4e année proposée par Titus Cristea 
et appuyé par Bourdon. 
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7. Levée de la séance Il est proposé par Geneviève Ouellet et appuyée par 

Julie Leblanc de lever la séance à 19h58. 
 

Résolution 
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Vickie Gravelle, directrice adjointe et secrétaire de réunion 


